

# 常盤だより

第500号  
常盤小学校  
常盤幼稚園

## 祝 常盤だより500号

校長 浮津 健史

今月の常盤だよりが500号だということを聞いて、単純計算で第1号はいつなのか計算してみました。1年間に発行するのが8月を除く11号なので、1980年(昭和55年)1月号が第1号となる計算です。その当時は、児童数147名6学級でした。児童数、学級数ともちょうど今の半分でした。

学校では、500号を記念して常盤小学校の好きな場所のアンケートを子どもたちから募集しました。記載されている「祝500号 特別企画—常盤小学校の好きな場所は?—」の結果もお楽しみください。子どもたちが常盤小学校のどんな場所が好きなのかを改めて知ることもになりました。保護者や地域の皆様もご来校の際に子どもたちの大好きな場所を是非見学してみてください。新しい発見があるかもしれません。

新しい友達と過ごし1ヶ月が経ち、クラスもまとまりが見られてくるようになっていきます。今月は、学年のまとまりがより深まる「Tokiwa Sports Festival」が行われます。今年度はこれまでの入れ替わり制で行った学年だけの発表ではなく、全員校庭に集まり各学年の演技や競技を応援できるように考えています。他の学年の頑張りをみんなで応援し、盛り上がる機会にしたいと考えています。「Tokiwa Sports Festival」を通じて、常盤小学校全体が、さらに一つにまとまる機会になると考えています。暑さに十分気を付けながら、子どもたちの頑張りが発揮できるよう、教職員一同サポートして参ります。

## 祝500号! 特別企画—常盤小の好きな場所は?—

今年で創立153年目を迎える常盤小。この常盤だよりも月に1度発行を続け、今回の発行で記念すべき500号を迎えました。そこで、特別企画として、常盤小学校の児童、教職員に「常盤小の好きな場所」のアンケート調査を行いました。結果は次の通りとなりました。

### 第1位 … 校庭 (187 pts.)

主な理由: 広くて走り回れるから。雲梯や鉄棒など、遊具がいっぱいあるから。  
友達とドッジボールができるから。校庭で遊ぶのが好きだから。

### 第2位 … 体育館 (177 pts.)

主な理由: 暑い日でも涼しくて、雨でも快適に遊べるから。ボールがたくさんあって楽しいから。

### 第3位 … 図書室 (142 pts.)

主な理由: たくさん本が置いてあるから。雰囲気が良いから。本が好きだし、静かで落ち着くから。

### 第4位 … 図工室 (126 pts.)

主な理由: 図工で工作ができるから。いろいろな物を作れて楽しいから。

### 第5位 … 和室 (103 pts.)

主な理由: 庭園が綺麗で、心が落ち着くから。あまり味わえない雰囲気だから。

### 第6位 … プール (88 pts.)

主な理由: 暑いときに入ったら気持ちがよいから。広々としていて、泳ぐのが楽しいから。

### 第7位 … 常盤の小径 (72 pts.)

主な理由: 植物がたくさんあって気持ちがよいから。季節によって咲く花が変わるから。